	….three times as mu	三倍多。
A characteristic of	美国文化的一个特点就是尊重自我奋斗者，即通过自身努力成功的人。
A dog is always well	在动物中，狗素以其聪明与和善而著称。
A dolphin is always     海豚作为聪明友好的动物而闻名。
A few weeks几个星期后，这位小姐回来了，看上去比以前更糟了
A friend of mine fro	我高中的一个朋友目前在英格兰工作。
A good diet consists好的饮食包括有营养的食物，它能提供你所需的所有维生素。
[bookmark: _GoBack]A good memory is a g好的记忆有助于语言的学习。
A great many changes中国自改革开放以来，发生了很大的变化。
A lot of natural res那个山区有许多自然资源有待于开发利用。
A sign at the bus公交车站的站牌告诉你要乘哪趟车。
A teacher should hav	当老师应当对他的工作有耐心。A Japanese is sitting一名日本人正坐在伦敦一家餐馆的窗户旁。
	A nice day can turn美好的一天可以在短时间内转阴。
about half of the大约一半的水果成熟了。
Abundant natural res这个岛上丰富的资源有待开发和使用。
After I get home, I'	到家以后，我会给你打电话。
After making sur在确定他来到了正确的地方之后，他按了门铃。
After that theB之后，英国人没有说他们拥有世界上最强的海军
Air is all around us	空气围绕在我们周围。
Air pollution is mor	空气污染比水污染更严重。
All the family mem 所有的家庭成员聚在一起庆祝感恩节。
All that glitters is	     闪光的东西未必都是金子。
All things are diffi	凡事总是由难而易。
Although very import虽然聪明很重要,但未必是成功的关键。
American doctors say美国医生说，在婴儿出生之前吸烟的母亲可能会减缓婴儿肺部的发育。
Americans usually ea	美国人通常一天吃三顿饭。

	Another recent study found最近的另一项研究发现，如果母亲吸烟，儿童患肺癌的几率更大。
Any mistake in t邮票印刷上的任何错误都会使集邮者产生价值
Apples here like wat	这里的苹果喜欢水和阳光。
Are you fond of musi	你喜欢音乐吗？
As a result, our per	因此, 仅去年一年我们的人均收入平均增长了13%。
As is know to all, Beijing is t众所周知，北京是中国的首都。
As is known to all,China is众所周知，中国是一个发展中国家。
As long as there只要有水，植物就不会很快死亡。
As soon as he got h星期五他一回到家，他的妻子就叫他交出所有的钱。
As was expected,he p果不出所料，他轻而易举地通过了考试。
At first the phone w	刚开始电话占线。
At once he recognized 他立刻认出是汤姆，就住在他旁边。
	Because his engine did t因为他的引擎做的功是马的十倍，瓦特称它为十马力发动机。
Because of his carel因为粗心，杰克开车撞到路边的树上。
Before he turned to在杰克求助于网络之前，他已经花了一年的时间寻找父母。
Because there wa由于交通拥挤，我们晚了十分钟。
Before leaving the class	离开教室前，请关灯。
Before leaving the train在离开火车之前，一定要把你所有的行李都带上
Before long the Egyptians不久之后，埃及人开发了许多球类游戏，每个游戏都有自己的一套规则。
Before you go to another country在你去另一个国家之前，你必须了解这个国家的语言和一些文化。
Beijing Olympic Game	北京奥林匹克运动会使得中国人民更加努力工作。

	Bill hit his car int	昨晚比尔开车时车撞到了墙上。
Bob and Peter found鲍勃和皮特发现他们是双胞胎兄弟。
Bob was such a hardw鲍勃是个勤奋的人，他总是工作到深夜。
Both Ann and Mary ar	安和玛丽都很适合这份工作。
Business success dep	事业上的成功依靠努力。
But competitive swim但游泳比赛不过只有一百余年的历史。
But first he wanted to但首先他想知道他们是否值得他的帮助
But it looks like但它看起来像我永远不会买的东西。
But I’ve got room f但是家里只有够你们中的两个人住的空间。
But it looks like so但它看起来就像是我绝不会买的东西。
But Little Smart但小聪明并不是真的聪明
By 1900, states had	到1900年，各州有法令规定禁止向年轻人售卖香烟。
Call me tomorrow if你明天如果有空给我打电话。
	Can I download this我可以免费下载这个材料吗
Can you answer? I ha我有个问题弄不懂，想请教你，你能回答吗？
Can you express your你能用英语清楚地表达自己的意思吗？
Can you finish your	你能及时完成工作吗？
can't believe真不敢相信她告诉我的话
Cheap costs are the低廉的成本是小聪明成功的主要原因
Child actors are required 儿童演员被要求每周上课20小时
Children who often e	经常锻炼的孩子更聪明。
China is the largest	中国是世界上最大的发展中国家。
China will build 在十年内，中国将建一个太空站。
Christmas is the mos圣诞节是西方最重要的节日。
Could you give me a	请你给我一杯咖啡好吗？
Could you show 你可以告诉我去火车站的路吗？
Could you tell me ho	你能告诉我去银行/你的大学怎么走吗？

	Could you tell me wh你能告诉我邮局在哪儿吗？
Crops grow well in t	庄稼在南方生长得很好
David will get a bir	戴维将从他的姐姐那里得到一份生日礼物。
Did you get that E-m	你收到我发的那封电子邮件了吗?
Did you go fishing上周日你与你的朋友去钓鱼了?
Do you feel better n	你现在觉得好点了吗？
Do you go swimming e	你每天都去游泳吗？
Do you have access t	你能上网吗？
Do you have anything	你有什么要说的吗？
Do you know where th	你知道邮局在哪儿吗？
Do you like travelin	     你喜欢旅游吗？
Do you mind my smoki	你介意我在这儿抽烟吗？
Do you often do your	你经常晚上洗衣服吗？
Do you still have an	还有什么不能明白的事情吗？
	Do you think student	你认为学生应该去做兼职吗？
Do you think you can	你认为你能自己做吗？
Do you want to go ou	你想出去还是留在家里？
Does the computer ha	电脑上面有使用说明吗？
Don’t trust him no	不管他说什么都别相信他。
Don't tell me what t	用不着告诉我该做什么！
Don't wait for me       如果你赶时间，不要等我。
Don't you know that all难道你不知道现在所有的动物都是好朋友吗?
Don't you mind my op	你不介意我打开窗户吧？
Don't you see it was	你没看出那不过是开开玩笑吗？你完全误解了。
Don't you think smok	你不认为抽烟对你的身体有害吗？
During the time so在这段时间里，他花了很大的精力来建造这艘船，而他却没有花多少钱。


     
	Each student needs t	每个学生需要学一些不同的东西。
Each time history re	每一次历史重演，代价都会增加。
Each year some 每年他拿出一部分钱给世界上最优秀的科学家和作家。
Eastern culture is d	东西文化存在差异。
Economists study the	经济学家研究社会使用土地，劳动力及原材料等稀有资源方式。
Either you must impr	你必须改进工作, 否则我就解雇你。
Eskimos kill the anima 爱斯基摩人为了动物的肉和皮肤而杀死它。
Even young people wi	就连手里没多少钱年轻人也不想买便宜家具，因为很快就会厌倦。
Every day, we're  每天，我们都在寻找新的技术来丰富人们的生活。
Every holiday they 每个假期他们都去不同的地方。
Every student has f每一位学生都可以自由利用图书馆的一切资源。
Everyone enjoys bein	每个人都喜欢被表扬而不是受到批评。
	Everyone was in bed	除了我，所有人都上床睡觉了。
Everything considere所有因素都考虑到，他们的计划仍是可行的。
Excuse me,please.Cou	对不起，请问去电影院(邮局)怎么走？
Excuse me. Could you	请问去电影院怎么走？
Excuse me. Where's t劳驾，离这儿最近的派出所在哪里？
Eyes are very important眼睛是很重要的，它们是我们的朋友。
Farming became big busin农业在二十世纪成为一项大生意。
Few of them believe	他们中很少人相信你。
Fewer high school 相比若干年前，现在吸烟的高中生少了。
Fires may do more da	火灾比地震更有破坏力。
Five days is too 五天的等待对我来说太久了，你想等吗？
Flight 220 is schedu	220次航班预计在晚上十点半抵达。
Four months afte 每次播种四个月后，玉米就可以被妇女收割了
Fred was such a hard弗瑞德是一个学习十分用功的学生，所以不久他就成了班里学习最好的学生。

	From the East coast	海岸线东西相距约三千英里。
Give me your advice.	给我你的建议。
Give us a few more m再给我们几分钟时间做决定。
Go down this street	顺着这条街走，一直走到第二个交通灯处。
Good health is a身体健康是幸福生活的必要前提。
Great wall is so wid	长城宽得足够六匹马肩并肩地走。
Great Wall it is known据我们所知，长城是地球上唯一能够在月球上被看到的由人建造的建筑物。
Great writers are th	伟大的作家是那些不仅拥有伟大的思想，而且还能用有力，感人的语言表达这些思想的人。
Had the car gone ove如果汽车当时翻到悬崖下 , 他们早就丧命了。
Have you seen Tom re	你最近见过汤姆吗？
He asks me to stay他让我呆在房间里直到他回来
He borrowed some mo他从朋友那借了些钱，便急匆匆地赶去那儿。
He called the doctor	打电话和医生确认他们将在五点见面。
	He called the police他给警察打了电话，告诉他们发生了什么事。
He can run as fast a	他和吉姆跑得一样快。
He didn't need to at	他没必要参加那个会议。
He didn't understand	他不懂老师所说的话。
He doesn't know what	他不知道人生的意义。
He doesn't like the      他不喜欢你和他说话的方式。
He failed to live up	他辜负了父母对他的期望。
He felt tired,      他感到累了，但他没有停止学习。
He had a traffic acc	上周他发生了车祸。
He had to leave earl	昨天他不得不早些离开。
He has a foreign fri	他有个住在美国的外国朋友。
He has been learning	多年来，他一直在学英语。
He has made it clear	他已经表明了他与她无关。
He has sympathy for	他对所有的穷人有一颗怜悯之心。
He has the habit of	他有阅读时记笔记的习惯

	He has taug他自从移居到这座城市以来就一直在这所大学教英语。
He hates some people 他讨厌一些人在人行道上骑自行车
He hoped that it w他希望这能帮助他变瘦，他从中得到了很多乐趣。
He is a worldwide fa他是一位世界著名的科学家。
He is always making	他总是为他的迟到找借口。
He is always very ac	他在学生活动中一直非常积极。
He is in the world他是世界上有名的流行歌星
He is one of the gre他是世界上最好的作家之一。
He is sweating all o	他出了一身汗。
He is the right pers	他正是我要找的人。
He is the only Chinese他是唯一获得过这个荣誉的中国人。
He is thinking about	他正在考虑搬到一个新的的地方
He keeps looking at	他老是照镜子。
He knew the time of	他知道开会时间。
He lives in a small他住在一间只有一个小窗户的小房间里。
	He looked up and他抬起头，简直不敢相信自己的眼睛。
He looks much older他比实际年龄看上去老得多。
He must be a thief他一定是个小偷!莉莉想了又给警察打了电话。
He needed ships to 他需要船只比英国军舰更快地航行。
He offered to help u	他在工作上给与我们帮助。
He often went fro他经常奔波于各个城镇作演讲。
He prefers coffee to	与茶相比，他更喜欢咖啡。
He remains modest de尽管他取得了伟大的功绩, 但仍保持谦虚。
He said that he had	他说他把伞忘在图书馆了。
He said that he preferred他说和城市相比, 他更喜欢农村。
He shows a great他对英语学习表现出极大的兴趣。
He sits there listen	他坐在那儿听音乐。
He stopped smoking.	他已经戒烟了。
He stopped to smoke.	他停下来，开始吸烟。
He told me that he h	他告诉我他买了一本书。

	He told me that he h他告诉我, 在来中国前他在美国已生活十年了
He translated the fa他把著名的小说翻译成英文。
He tried many times好多次他试图通过考试，最后他成功了。
How long have you co	你集邮有多久了？
He wanted to help他想帮助所有的伤员，无论他们是为哪一方而战。
He was calmly watc他平静地看着炉火，他的白发在风中飘动。
He was one of the ordinary people. 他是一个普通人
He was pleased with	他因天气好而感到快乐。
He was satisfi他对自己的新车感到很满意，第二天就开着去上班了。
He was such a hardwo	他是一个学习十分用功的学生，因此他在期末考试中考取第一名。
He was too tired to	他太困了，无法再阅读了。
He was very happy他很高兴收到他的老朋友的信。
He watched me mo他比以往更加严格地监视我了。
He went out of th他跑出房间，几分钟后又回来了。
	He’s growing more l他现在长得更像他的父亲了。
He's got a bad headache 他头痛得厉害。
Hi. What can I get f你好，先生。你晚餐要吃什么？
His body was sweating 他的身体出汗。
His only weapon was   他唯一的武器就是他用来剪布的剪刀。
How are you feeling	你今天感觉怎么样？
How did you spend yo	你假期怎么过的？
How did you write your你的广告是怎么写的？
How do you spell you	你的姓是如何拼写的？
How long do you watc	你每天看多长时间电视？
How long has she liv	她在那儿住多久了？
How long will it tak我们到那儿要用多长时间？
How long will you be	你在中国呆多久？
How much does a parr	这只鹦鹉多少钱？
How wide is this str	这条街有多宽？



	How will you spend t	你今晚打算怎么过？
I am glad to hear th	听到这个好消息我很高兴。
I am not satisfied w	我对他的回答不满意。
I am very familiar w	我很熟悉他的名字。
I am very much inter	我对运动很感兴趣。
I am wondering who b	我想知道是谁打坏了窗户。
I am writing this le	我正在写信投诉你们宾馆的服务。
I buy some food on m	我在回家路上买些吃的。
I came back because	因为下雨我就回来了。
I came here at least	我一个月至少来这里一次。
I can't finish the t	1小时内我不能完成这个任务。
I can't go with you	我今天不能和你一块儿去，因为我太忙了。
I can't remember我想不起我把英语书放在哪儿了。
I could hardly agree	我很难同意你刚才说的话。
I decided to go with  我决定和他们一起去，因为我无所事事。
	I didn't hear what   我没听见你对他说的话。
I didn't sleep well.	我没睡好
I do want to know 我确实想知道到底发生了什么事。
I don't care about  我不在乎别人的意见
I don't feel very we	我觉得不太舒服。
I don't know who bro	我不知道谁打破了窗户。
I don't think he can	我认为他不会操作这种计算机。
I don't think he has	我想他没有时间和你下棋。
I don't want to spen	我不想花五美元买一瓶水。
I enjoyed this meal	我非常喜欢这顿饭。
I expect she will h我预料到明天为止她会改变观点。
I feel lonely withou	没有你我感到孤独。
I feel satisfied wit	我对生活感到满意。
I finished my work a	我在下午6点干完了活。
I found $10 on the s	我在大街上捡到10美元.

	I gently push the我轻轻地把演员推向我想让他们走的方向。
I get to my office a	我十点半到办公室。
I got a decayed toot	我昨天把一颗蛀牙拔了。
I got married ten ye	十年前，我结了婚。
I got there by plane	我深夜才坐飞机到那儿。
I got to the library	我坐公车去图书馆。 
I guess he is ill.	我猜他大概是病了。
I had lunch with我和我的一个朋友一块吃了午饭。
I had no choice.	我别无选择。
I had no idea .about	对此我一点都不知道。
I have a pain in my	我的背疼。
I have no interest i	我对别人怎么说我不感兴趣。
I haven't enough mon	我的钱不够买这件上衣。
I heard it said t我听说这家工厂是1901年创建的。
I heard she got marr	我听说她上星期结婚了。
	I hope we can have s	我希望今年冬天会下点雪。
I hope you will ch我希望明天你能改变你的想法。
I hope you'll be wel	希望你早日康复。
I hurried to my offi	我匆忙赶到了办公室。
I knocked on his do我敲了他的门，但没有人开门。
I look forward to he	我期待着收到您的回信。
I look forward to yo	我盼望你来中国访问。
I looked for the boo我在桌上找了那本书，但是那本书不在那儿。
I lost my keys on 在去上班的路上，我的钥匙丢了。
I met one of my old昨晚在回家路上我遇到了我的一位老朋友。
I need to buy some 我需要买一些50美分的邮票。
I need you to fill o	我需要你先填写表格的上半部。
I never slep我睡得再好不过了,因为没有层层沉沉的被子压在身上。
I picked up the bag我拿起包来保护我的脸不受烟和热的伤害
I play football with	我和我的同学们踢球。

	I prefer tea to coffee比起咖啡，我更喜欢茶
I rang your house la我昨夜给你家打电话，但接电话的是你母亲。
I read the local new	每晚我怀着极大的兴趣读当地报纸。
I saved her baby an我因救了这个婴儿而成了英雄。
I saw a man walking	我看见一个人走过马路，明显想和我说话。
I sent him a Christ去年我给他寄了一张圣诞卡片。
I slept soundly all	我整夜睡得很熟。
I spend 1 hour  我每天花1小时学习英语。
I spend too much time我每周花太多时间玩网络游戏。
I take a walk in the	我每天一大早出去散步。 
I think a person's c我认为一个人的性格比他的外表更重要。
I think everyone kno我想每个人都知道如何游泳
I think our dream 我认为我们的梦想将成为现实。
I think she will cha	我想明天她就会改变主意。
I think the picture	我想这幅图是告诉我们水果对生活是必不可少
	I think you're wrong	我觉得你错了。
I reached Beijing ea	我上午很早就到了北京。
I took Mr. John to t	我把约翰先生带到乡村，在那里我度过了无忧无虑的童年
I used to live in th	我过去住在乡下。
I want to get back h如果可能的话，我想5点钟回家。
I was born in the ci我就出生在你去年参观过的那个城市。
I was having a nap 我在睡觉时，电话铃突然响了。
I was so bewildere我被他们相互矛盾的意见搞糊涂了，不知如何去做才是。
I was too excited to	我太激动，以至于在他面前说不出一句话。
I watched TV all nig	我昨天看了一夜电视。
I will finish readin	我将在一周内读完这本书。
I would appreciate如果你能让我独自处理这桩案件，我将不胜感激。
I’m busy studying f	我正忙着复习考试。

	I’m looking forward	我期待你的中国之旅。
I’m thinking about	我在考虑去趟巴黎。
I’ve lost interest	我已经对我的工作失去了兴趣
If you decided to le	如果你决定学一门新的语言，你必须全力以赴。
If you don’t mind,	如果方便的话，请把盐递给我。
If you have time, yo	如果有时间，你可以来我的办公室。
If you invest all yo	要是你把所有的钱都投资在一个宾馆里，你就是在孤注一掷。
If you travel by shi	如果你乘船穿越太平洋，你就能横过国际日期变更线。
If you take vitamins	如果你服用维生素，精力会更足些。
I'll be waiting for	我明天这时候在图书馆等你。
I'll move to another由于工作关系，我将搬到另一个城市去。
I'll phone you again回家后，我将再给你打电话。
I'll stay at home an	我将呆在家看电视。
	I'll tell you what t	我会告诉你下一步做什么。
I'll tell you when t	我会告诉你什么时候停止工作。
I'll try not to take	我尽量不占用你太多的时间。
I'll write to you as	我一到那儿就给你写信。
I'm certain he'll go	我肯定他会去看电影的，因为他把票都买好了。
I'm finishing my sec	我即将完成第二年的学习。
I'm going to buy a m	我想明天买张月票。
I'm going to run f铃声一响，我就要去赶公共汽车。
I'm going to visit 本星期天，我要去拜访一位朋友。
I'm having a headach	我现在有点头疼。
I'm not an English m	我不是英语专业的学生。
I'm now a distance e我现在是一名远程教育学员。
I'm sorry to hear th	听到这消息我很遗憾。
I'm sure we'll have	我想我们会过得很愉快。
I'm telling the trut	我说的是事实。



	I'm thinking about a	我在考虑去巴黎旅游。
I'm very much eager	我非常渴望改进我的英语口语。
I'm wondering who br	我纳闷谁打破了窗户。
In America your religion在美国，你的宗教信仰没有多大影响。
In an age of plenty,	在这个物质财富充裕的时代，我们感到精神上的饥渴。
In England nobody 在英国，十八岁以下的人不准在公共酒吧喝酒。
In fact, happiness  事实上，只要你用心去感受，幸福时时刻刻都围绕在你的身边。
In fact, he did not	事实上，他连张床都没有。
In fact, he was so quiet  事实上，他很安静，很多人都认为他很笨。
In Foreign Languages	在外语系，用阅卷机给学生阅卷。
In many English cities  在许多英国城市，有两层的大巴士。
In many factories, 许多工厂采用装配线来提到生产效率。
In most culture, a在大多数文化中，动物比人类位于更糟糕的处境。
	In no other country在世界上的其他任何一个国家都找不到像这样的植物。
In no other region i	像大熊猫这样的珍稀动物在世界其他地区你是找不到的。
In recent years, progr 近年来，医疗技术的进步使得人们比过去活的时间更长成为可能。
In spite of his    尽管艾迪天生残疾，但他似乎对音乐很有鉴赏力。
In some cultures peo	在有些文化中，人们在吃上要花很多时间。
In the eighteenth century在18世纪，意大利的年轻女性对历史和地理知之甚少。
In the modern Western  在现代西方世界，很多人都太忙了，无暇顾及饮食。
In the past few days在过去的几天里胜利的消息不断传来
In the United States	在美国，许多大学生不在家住。
In the world,在世界上，美国足球还是英国足球是最受欢迎的运动。

	Inside, this large p	从里面看，这架大飞机更像一幢高楼而不像一架飞机。
Is this the magazine	这就是你要借的那本杂志吗？
it has not been 他们是否参加我们的实验还没有决定。
It is a fine spring	那是一个晴朗的春天。
It is certain that w	我们将生产这种发动机，这是肯定无疑的。
It is indeed a most	这的确是一个非常棘手的问题。
It is known to all t	众所周知，锻炼有益于健康。
It is necessary to t	按时吃药是必要的。
It is no good hoping	要把这些书全部读完的可能性不大。
It is not necessary	这个工作不是非做不可。
It is said that on据说月球上没有水和空气，晚上很冷，白天很热。
It is very hard to他的妻子说，在你这个年纪，要学会骑自行车是很困难的。
It is well known众所周知，煤是一种重要的能源。
	It normally takes a	大学新生一般需要花一个学期来适应大学生活。
It rained every day	我在上海时，天天下雨。
It takes a lot of ti	学习一门外语要花很多时间。
It was a hard job,这项工作很艰苦，但他并不在乎。
It was not until las	直到昨晚我才注意到这件事。
It’s very important	通过锻炼和健康饮食来保持你目前的体重是非常重要的
It's always a pleasu很高兴在伦敦见到许多朋友。
It's easy to say, bu	说起来容易，但做起来难。
It's never too late	活到老，学到老。
I'll call you as soo	我一到就给你打电话。
I'll have to try usi	我得试着用这个搜索引擎。
It's not much differ	那跟你很喜欢的重金属音乐并没有什么不同。
It's still raining t	今天还在下雨。

	It's their duty to l	他们的责任是照看这些小树。
I've been so busy la	我最近一直很忙，所以没时间打电话给任何人。
I've changed my mind	我改主意了。
I've got used to 我已经习惯了上海的天气
I've just come from	我刚从英国回来。
I've lost interest i	我对这份工作已经失去了兴趣。
I've never heard suc我在电脑游戏里从没有听过这么好的音乐。
I've read your story我读过你的故事，我非常喜欢。
Jack and Tom have w杰克和汤姆已经在同一个公司工作了10年了。
Jack works much hard	杰克学习比以前努力多了。
Jane has told me a l简告诉我许多有关她到南非旅游的事。
Jane moved to New Yo	简在上月底就移居纽约了。
Jenny is fond of re珍妮喜欢读书，经常从城市图书馆借书。
Jim was intelli吉姆很聪明，但是不喜欢努力工作。
John has been teachi约翰2003年来到中国后就一直在这儿教英语
	John and his brother尽管约翰和他哥哥在年纪上相差不大，但他们个性却不相同。
John will be back in	约翰一周后就回来, 你到时可以直接与他谈。
Just because you 只因为你喜欢它，并不意味我也会喜欢。
Karsh was praise卡什被人们誉为人像大师，由于受到历史上一些著名画家的影响，他在拍摄中经常运用黑白摄影。
Laptop computers are	手提电脑在全世界都十分普及，为人们提供便利上网的途径。
Last year some German去年，一些德国学生去英国度假。
Let me type in your我先输入你的住址，然后开户。
Let's find a place t	我们找个地方躲雨吧，不然就淋湿了。
Let's go dancing ton	我们今天晚上去跳舞吧。 
Let's sit over here	我们就在这里坐到你上飞机的时间。
Let's try something让我们尝尝其它不同的口味。
Li Bai is one of the	李白是中国有史以来最伟大的诗人之一。

	Li Ming is a friend   李明是我从小就认识的一个朋友
Li Ping’s father h李萍的父亲从北京大学毕业后就一直做英语教师。
Lincoln was the US  林肯是解放奴隶的美国总统。
Life is meaningles没有目标的生活是毫无意义的。
Living in a modern  生活在一个现代的亚洲城市与住在美国城市并没有很大的不同。
Look at the instruct  看看药瓶上的说明，然后选择正确的答案。
Look out the window	看窗外，今天还在下雨。
Luckily, the planes很幸运，这些飞机安全降落了。
Many mistakes in当你写的时候，许多你演讲中的错误将会很容易被发现。
Many schools will no一些学校直到九月初才开学。
Many students who ha许多有问题的学生不会去寻找建议或帮助。
Many valuable resour	中国西部地区有许多珍贵的资源有待开发和利用。
	Many young people w许多年轻人想成为北京奥运会的志愿者。
Mark couldn’t come	马克因为要工作,不能来参加我们的晚会。
Mary was such a hard	玛丽是一个学习十分用功的学生，不久她就成了班里学习最好的学生。
May I have a look at	我可以看下你的表/照片吗？
Men differ from othe人和其他动物的区别在于他们有语言和思想。
Most hot lines      大多数热线通常也是免费的
Most of the plants   大多数植物喜欢水和阳光。
Most of us can find	我们中的大多数人可每天安排一刻钟或半小时进行某项具的常规性活动。
Most people live too 大多数人住得离市区太远，不能骑自行车旅行
Most students feel s大多数学生对自己所取得的进步赶到满意。
Movies are the most 对数百万美国人来说，电影是最受欢迎的娱乐形式。
Mr. Green was fright	格林先生被这消息吓住了。



	MR. Lin assigned too	今天林先生（老师）留的家庭作业太多了。
Mr. Smith was tired  史密斯先生厌倦了在乡下的老房子里生活。
Mrs. Brown thinks her布朗太太认为她的房子很好，因为它总是干净整洁。
My classmate is more	我的同学比我聪明。
My doctor advised th	我的医生建议我上床睡觉前写下所有担忧，想法和问题。
My grandpa is used t	我爷爷习惯早起。
My idea is that this      我的想法是这个实验应该停止。
My parents were marr	我父母是1954年结婚的。
My problem is that I	我的问题在于我没有多少时间干这工作。
My roommate, Tom, is	我的室友汤姆像我一样是一个研究生。
My watch is five min	我的表快了五分钟
Nearly every几乎每天晚上他的花园都被撞坏了，许多苹果都丢了。
Neither the land nor	这儿的土地和气候都不适宜耕作。
	either you nor I, n   不管是你还是我，以及其他任何人都不知道这答案。
Never before in her  海伦一生中从未见过如此漂亮和珍贵的珠宝。
Never had he thought他从没有预料到这项工程会完成得这么快。
No matter how much 无论费用多高，他也不得不去修车。
No matter what happ无论发生什么，我都是你最好的朋友。
Not all Americans ar	当然,并非所有美国人都对运动感兴趣。
Not all the machines	这里的机器并不全是我厂生产的。
Not only is this pro	这个问题不仅重要,而且还是一个难于马上解决的问题。
Not until the child	直到孩子睡着了，妈妈才离开房间。
Nothing in the world	世界上没有什么东西比光走得更快。
Of course they 当然他们不总是有钱去买他们想要的东西。
Of course, life当然，包括农民在内的每个人的生活都在发生变化。
Okay, and I need a好，我还得借一支笔来填写地址。

	On that flight were	那个航班上有一个母亲和她叫杰弗瑞的四岁的儿子。
On their way they 在途中，他们来到一家销售面包的商店。
Once all the infor所有内容都填完之后，你就在这儿签名。
One can never succe一个人如果对自己没有足够的信心就不会成功
One Sunday一个星期天的早晨，他决定去一个公园，在阳光下休息。
One weekend, 一个周末，我的大女儿离家去拜访住在30英里外的一个朋友
Only on weekends, c只有在周末，中央公园不许汽车入内。
Only those who work只有勤奋者才会在这场竞争中处于更为有利的地位。
Open the window and打开窗户让新鲜空气进来。
Our library is as bi	我们的图书馆和他们的一样大。
Our teacher always e	我们的老师总是鼓励我们大胆讲英语。
Our textbooks are ve	我们的教材和他们的教材很不一样。
	Paper is one of the纸张是人类发明的最重要的产品之一。
People always hate m	人们总是痛恨老鼠，但是有一只老鼠却赢得了全世界人民的心。
People and some ani人们和一些动物也吃其他动物，这些动物吃植物。
People use science k	人们利用科学知识去了解自然，改造自然。
Perhaps the most   也许最流行的方式是参加体育运动。
Peter was too young	皮特太年轻, 无法明白这一切。
Playing the sport yo	进行喜爱的体育运动,被认为是人的生活中不可缺少的一部分。
Please call me back	你有时间给我回个电话。
Please get off the b	请在下一站下车。
Please give me a gla	请给我一杯啤酒。
Please give me your	请你给我建议。
Please give me your	请在离开前将你的作业交给我。
Please give this boo	请把这本书给最先来的人。

	Please move your cha	请把你的椅子移到窗口。
Please ring me up to	请明天上午给我打电话。
Please tell me what	请告诉我接下来做什么。
People all over the	全世界人民都在尽力帮助四川人民。
Please tell me where	请告诉我在哪儿能找到这些书。
Promise me never to	答应我以后再也不要迟到了。
Reduce dosage I如果出现烦躁或失眠，应减少剂量。
Riding bicycles can	骑自行车能够节约能源。
Scientists think tha	科学家们认为火星上没有生命。
Semiconductor chips	半导体芯片体积小而且重量轻。
She always keeps       她听老师讲课时总是面带微笑。
She always laughs at	她听到了好的笑话，总是要笑的。
She begins cooking a	她每天一到家就开始做饭。
She could not under  当我跟她讲话的时候，她根本听不懂我的话。
She has a perfect fi	她身材很棒。
	She has helped catch她利用她的特殊才能帮助抓捕了许多罪犯。
She is used to livin	她习惯住在乡下。
She likes Mike a lot	她非常喜欢迈克，但她不想那么早就结婚。
She likes to help an她乐于去帮助任何一个处在困难中的人。
She looks lovely whe	她高兴的时候看起来很可爱。
She said he shouldn’	她说他不应该举起这些沉重的牛奶箱子。
She sent me a Ch       她去年寄给我一张圣诞卡。
She spends too much money她每个月在衣服上花的钱太多了。
She spends too much to	她每天花太多的时间看电视
She was late for wor	她工作又迟到了。
She was sick, so chi	她病了, 所以孩子们很安静。
She was the only dau	她是家里唯一的女儿，也是五个孩子中年龄最小的。
She's free on Friday	她周五和周六有空。

	Shy people are anxio	腼腆的人容易焦虑、自我意识较强，过度关注自己外表与行为。
Since ancient t  自古以来，人们就梦想着离开自己的家园。
Since the earth look	由于地球看起来像个球，太阳在同一时刻只能照到它的一半。
Sitting behind her      坐在她身后，她的母亲和她的教练。
Smoking can seriousl	吸烟对你的健康危害很大。
Some football teams	有几支足球队要在那里进行比赛。
Some of the pictures	四岁的时候她的一些照片就在上海的一个艺术展览会上展出。
Some parents even st有些父母甚至不让孩子去见他们的好朋友。
Some people find it	有些人觉得请求帮助很困难。
Some people take no	有些人对乡村事物不感兴趣，对他们来说，快乐存在于城镇及其电影院、商店、舞厅、餐厅等场所。
Sometimes 有时当我走过的时候，我看到他靠在椅背上，面带微笑。
	Soon it was time fo过会儿就是我的朋友带着杰克去散步的时间了。
Stay here before I g	在我回来之前别离开。
Students can study b	学生可以自己通过校园网络学习。
Studies show that研究显示，大约6%到10%的互联网用户会上瘾。
Susan was born in 1963. 苏珊于1963年出生。
Take this empty bo把这只空盒子拿走，给我拿一个满的来。
Talking for a long t	长时间的谈话使我感到疲倦。
Ted and W泰德和威廉已经在同一个屋檐下生活了五年了。
Telling the way to a	免费指路。
That girl ran too 那个小女孩跑得太快，身体一下失去平衡，跌倒了。
That team 那个球队退出了比赛，抗议那个不公平的裁判。
The accident ha    事故发生在一条安静的街道上，里面只有四幢房子。
The annual death   台湾每年的交通事故死亡率是日本的两倍。
The Antarctica is    南极洲终年覆盖着冰。
The boy was lost. Hi	小男孩找不到了，他的父母对他的安全忧心忡忡。



	The bridge being bui	正在修建的那座桥将于5月完工。
The cause of the fir	起火的原因是不谨慎。
The child talks as i那孩子说起话来就好像是个大人似的。
The Chinese people中国人民将办好奥运会。
The couple enjoyed t	这对夫妇假期过得很快活。
The company我工作的公司离这里很远，所以我每天都要来回跑。
The doctor had no ch那个医生别无选择，只能想全国的同行求助
The doctor is very p	医生对他的病人很耐心。
The doctor performed	他被送到医院后，医生立刻给他做了手术。
The doctor said ther	医生说他的眼睛没有毛病。
The doctor told me t	医生让我多喝些水。
The doctors decided	医生们决定亲自去看这个奇怪的人。
The door is out of p	这门和窗子不成比例。
The earth on which w我们居住的地球，形状像一个大球。
The earthquake in Si	四川地震使中国人民团结一心
	The evolution theory	进化论解释动物之间的睡眠差异。
The farmer did not s	这位农夫在农活上没花多长时间。
The friend saw every	这位朋友看到了一切，却一言不发。
The girls are busy m	姑娘们忙着准备周末的晚会。
The glass was broken	玻璃杯碎了。
The greater amount o你投入英语学习的时间越多，可能取得的进步就越大。
The higher the tem物体的温度越高，其分子的运动就越快。
The Indians rise印度人一到天亮就起来了。
The jury (陪审团) w陪审团由八位白人和四位黑人组成。
The library is to be	图书馆要关闭，因为它需要重新装修。
The little boy这个小男孩想用他的玩具小汽车换我的蛋糕。
The little snow南极的小雪永不融化。
The majority of us我们大多数人都同意你的看法。
The man is easy to d	这个男人容易对付。

	The man-made satelli中国制造的人造卫星运行良好
The meal was very g除了鱼有点太咸，这顿饭还是很好的。
The men answered eve	男人的回答完全不同于女人的。
The moon looks mu月亮看起来比天空中任何其他星星都要大的多。
The more experiences	我们经历得越多，我们的能力就会越强。
The more I study, th	我读的越多,好像学到的东西越少 。
The more money I mak	赚的钱越多，我就会越快乐。
The more passions we	我们的激情越多，我们有可能体验的快乐就越多。
The more you read th	你把课文读得越透，你就会发现就越容易理解它。
The most common samp	大气中的气体、水和岩石等都是无机物中最普通的实例。
The movie began when	我们到那里时，电影开始了。
The national flags.	国旗必须手动升降。
	The new stadium shou	到现在为止，这座新体育馆应该建成了。
The old man is in hi	老人近七十岁。
The old man was kno  老人在过马路时被一辆出租车撞倒了。
The Olympic Games held奥运会在北京举行。
The Olympic Games is	奥林匹克运动会时国际性的体育会，每四年举办一次。
The only other peopl	其他知道这个秘密的人就是他的父母。
The pen that I'm wri我正在用的这支笔是我姐姐送我的生日礼物。
The People's Republi	中华人民共和国成立于1949年10月1日，国土面积约960万平方公里。
The plan has been ov	目前，已经超额完成计划。
The plane took off v	飞机很平稳地起飞了。
The polluted air bec污染了的空气对我们的健康变得有害和危险。
The price of gasolin	中国市场上的汽油价将会下降。
The prices of vegetables蔬菜的价格因地而异。

	The problem was that问题是他既不能写也不能读。
The pub will not be	酒吧9点才关门,现在才7点钟。
The question is too	这个问题太难回答。
The rain was too雨太大了，我们不能去野餐。
The reason for their他们成功的原因是他们知道如何学习。
The reason he was la	他迟到的原因是误了车。
The reason why he fa	失败的原因是他太依赖别人。
The school managemen	必须改进学校管理。
The school therefore	因此，学校计划为学生们安排游戏和比赛。
The ship,躺在海床的这艘船已经被一个叫做约翰· 莱特的人买下了
The shop is open til	商店每天营业到晚上十点。
The Spring Festival春节是中国的新年。
The store opens from	这个商店从上午7点到下午8点开门营业。
The students are enc	老师鼓励学生多听，多读，多写。
The suit is quite sa	这套衣服，除了颜色以外，还是很令人满意的。
	The taxi driver ofte	出租车司机经常在乘客们下车的时候提醒他们携带自己的物品。
The teacher assigned	老师给他们布置的作业是写篇作文。
The teacher came ear	老师比预计提前到了。
The teacher told the	老师叫学生们安静入座。
The telephone rings     电话铃响了，贝蒂去接电话。
The third of March 对小日本女孩来说，3月3日是令人兴奋的一天。
The traffic jams dur	上下班高峰期的交通拥堵问题是大城市目前的一个棘手问题。
The trouble with th 然而，这些来源的麻烦在于它们是不可再生的。
The TV set cost me $	这台电视机花了我200美元。
The two tickets are  这两张票是供你们周末享用的。
The use of e-mail  电子邮件的使用对社会有很大的影响。
The whole process re整个过程需要很大的努力，需要高度的技巧，还需要运气。

	Their parents don’t他们的父母对他们的了解不及他们的朋友。
Their school has  他们的学校有漂亮的房子和一个大操场。
Then a waiter found	后来，一位服务员发现了原因
There are 45 student	学校每个班级有45个学生。
There have been many	很多作家利用手中的笔作为武器，同错误的事情进行斗争
There is a large amo	由于摩擦而损耗了大量的能量。
There is only some o	这间房里布置了几件旧家具。
There is something u	有件急事要你立即去做。
There was nothing      珍妮除了等，没有别的办法。
There's a party at m	这星期五在我们家有个宴会。
These computers are	这些计算机体积小，重量轻。
These five boys fai这五个男同学上学期的英语考试没过。
These goods are not up to这些货物不合格。
These people moved f	这些人四处迁徒。
	These two students们学校的这两个学生已经被北京大学录取了。
They are ordinary 他们是普通人，但是做了不平凡的工作。
They don't decide  他们不决定谁是对的，谁是错的。
They have been w他们已经在一起工作了三个月，并逐渐了解彼此。
They made a note of   他们记下了汽车的类型和颜色。
They questioned b他们审问这两名男子，但这两个人都不会说英语。
They seem to have mo他们看起来晚上的活动比白天多。
They sold the old ho	昨天他们把那旧房子卖了。
They sometimes liv  他们有时在雪地里生活好几天，当有人发现他们时，他们是很好的。
They still have      他们还有一些严重的问题要解决。
They thought that th	他们认为电视机一定出了毛病了。
They told me a story 他们给我讲了一个故事，让我大吃一惊，说不出话来。
They were brought up他们小的时候是在同一个家中被抚养长大的。



	They were satisfied  他们对自己所做的事感到满意。
They were sitting in	他们坐在公园里玩扑克牌。
Think it over before	先考虑一下再说。
This box can hold mo这个箱子比那个箱子能装更多的书。
This custom has a lo	这一风俗历史悠久。
This habit of writing  在任何可能的场合写诗的习惯。
This is the most won	今天是我一生中最美好的一天，因为我现在和你在一起。
This is the worst ho	这是我见过的最差的医院。
This money is for the 这笔钱是给有思想的人的，他把这块石头从路上搬走了。
This new country这个新成立的国家希望和所有邻国建立友好关系。
This one's pretty, b	这个很漂亮，但是很贵。
This pair of shoes c	这双鞋花了我260元钱。
This place has plent	这个地方的物质资源是丰富的。
	This shirt is too这件衬衫对我来说太大了。有小一点的吗？
This street will be	这条大街将要加宽。
This TV channel has	这个电视台频道广告太多了。
Though I tried to虽然我试着让他改变主意，但我完全失败了。
Though it was bey虽然这件事超出他们的能力，他们还是尽力去做。
Though it was late,	尽管已经很晚了，他们还在继续工作。
Though this question	尽管这个问题很难，但是如果你继续不断尝试，你会得到正确答案的。
To mark students' te	为判学生的试卷使用了判卷机。
Today the car is t今天，汽车是美国最受欢迎的交通工具。
Tom and Rose   汤姆和罗斯非常喜欢上学。
Tom broke his   汤姆在回家的路上摔断了腿。
Tom has taught Engli汤姆从牛津大学毕业后就一直在这里教英语。
Tom is five      汤姆比彼得小五岁。
Tom is not good at 除了数学以外，汤姆其他功课都不太好。

	Tom likes playing ba	汤姆喜欢打篮球，但他打得不好。
Tom was such a hardw	汤姆是一个学习十分用功的学生，以至于不久他就成了班里学习最好的学生。
Tom's father has tau	汤姆的父亲从北京大学毕业后就一直在这里教英语。
Transistors are smal	晶体管的体积小，重量轻。
Travel broadens the	旅行可以开阔眼界。
Traveling by train i	乘火车旅行比乘飞机慢一些，但是它也有自己的优势。
Trees need water to	树木有水才能生长。
Try hard or you'll f	 要努力，否则你考试及不了格。
Try to save your  努力把你最辛苦的工作留到最好的时候。
Usually the more通常你在公司工作的时间越多，你就会有更多的时间去度假。
Various substances d	各种材料的磁性有很大的不同。
Very high waves 当巨浪袭击陆地时，巨浪是破坏性的。
	Visitors who come he	来这里的游客喜欢沙滩和阳光。
Wang Li's father has	王丽的父亲从北京大学毕业后就一直在这里教英语。
We admire him althou	尽管他犯了很多错误我们还是很敬佩他，毕竟他是一个伟人。
We all like her beca	我们都喜欢她，因为她很乐于助人。
We also want to        如果晚上下雨，我们还想找个旅馆房间。
We are doing this fo	我们是为了公司才这么做的，而不是为了我们自己。
We are from mainland	我们来自中国大陆。
We are getting ready	我们正在为英语考试做准备。
We are going to have	今天我们将有一个英语聚会。
We are going to play	我们这个星期天要去打高尔夫球。
We are more convince	我们比过去任何时候都坚信，改革开放的政策是正确的。
We are short of time	我资金和时间都缺。

	We are very grateful   我们非常感谢这些年来你为我们所做的一切。
We believe that Pete	我们相信彼得将获得奖金。
We can learn from ou	我们能从错误中学习。
We cannot tell when	我们不能断定地震什么时候发生。
We can't live without    没有这些东西我们就活不下去。
We enjoyed ourselves	在那次晚会上我们玩得很愉快。
We had to stay at ho	因为下雨，所以我们不得不呆在家里。
We have known each o	我们认识有六年了。
We have made little	我们没有取得什么进展。
We have not yet won;	我们还没有取胜, 我们还要再试一下。
We learn our own      我们通过听别人说话来学习自己的语言，而不是看他们写什么。
We learn to speak by	我们是通过听人说话而不是通过观察他人书写来学会母语的。
We must arrive there	我们必须准时到那儿。
	We must read as much  我们必须尽可能多地阅读以扩大我们的词汇量。
We must take immedia	我们必须立即采取措施防止这种事情再次发生。
We must take some me	我们必须采取措施来控制污染。
We should adapt       我们应该使自己适应新的环境。
We should encourage	我们应该鼓励他要自信。
We should keep我们应该记住，我们的国家是一个正在发展的国家。
We should make best	我们要充分利用时间。
We tend to make mist	我们紧张的时候就容易犯错误。
We used to live near	我们曾经住在一个大公园附近。
We went on holiday 去年我们去度假了，因为我们存了足够的钱。
We were having a par	昨晚我们正在学校举行派对，突然电停了。
Weather also has       天气对人们的感情也有很大的影响。
We're running behind	我们大约误点十五分钟。

	Were there any phone	我不在时，有人打电话给我吗？
What a beautiful T-s	你的T恤衫真漂亮！
What are you doing n	下周末你干什么？
What can I do for yo	我能为您做点什么？
What did I say to ca	我说什么了使你这样做？
What did they say th	他们说他们干了什么？
What did you do last	上星期你干什么了？
What do you plan to	星期五你打算干什么？
What do you think ab	你对此事怎么看？
What do you want for	晚饭你想吃什么？
What is the color of	你的新电脑是什么颜色？
What kind of life do	多数人喜欢什么样的生活？
What time does the d	餐厅几点营业？
What time shall we l	我们什么时候出发呢？
What we need is a Ch	我们需要的是一本汉英字典。
	What would you like	你喜欢喝点什么，矿泉水还是茶水？
Whatever you eat      你吃的任何东西似乎都变成了脂肪。
What's the color of	你的新衣服是什么颜色的？
What's the size of y	你的鞋多大尺寸？
What's your national	先生，您是哪国人？
What's your plan for	暑假你计划干什么？
When are you going t	你打算什么时候去理发？
When completed, thi这座桥一旦竣工将是亚洲最大的桥。
When did you buy the	你什么时候买的车？
When did you get up	你昨天早上几点起的床？
When do you think Jo	你以为约翰将于何时到达？
When I arrived at th	我到车站时，火车已经开了。
When I just gone out	我刚走出大楼天就下雨了。
When I was young, I	年轻时，我喜欢唱歌跳舞。


	When I was young, I'	当我还是个小孩的时候，我常听收音机，等待我最喜欢的歌。
When Lincoln          当林肯还是个孩子的时候，他不得不帮助他的父亲照看他的农场。
When my fifteen-      当我15岁的儿子说话时，他经常说两件事中的一件，要么"好"，要么"没问题"。
When she got back ho	当她回到家时，给她丈夫展示了她买的漂亮帽子。
When she left school	她毕业以后首先去了英国
When she was eightee当她十八岁的时候，她就开始工作了
When the meeting wil	会议何时举行尚未决定。
When we are working当我们工作或跑步时，我们需要更多的空气。
When we praise the C	我们赞美中国领导人和中国人民不仅仅是出于礼貌。
When were the Olympi	奥运会是何时创办的？
	When will he come to	他什么时候会来看你？
When will the work b	工作何时完成？
When you are in当你在英国的时候，你在街上一定要非常小心，因为交通规则是靠左行驶。
Where did you go for	你们昨天去哪儿吃饭了？
Whether they will ho	要不要开会还没有决定。
Whether this light  这盏灯是否与神秘失踪有任何联系还不得而知。
Who can help me clea	谁能帮我打扫房间？
Who do you believe w	你相信谁会得到这个奖？
Who is the girl in w	穿白衬衣的女孩是谁？
Who would say like t	谁会这样说呢？
Whoever disobeys the	谁违反了法律就要受到惩罚。
Who's going to answe	谁去开门？
Who's going to answe	谁去接电话？
Why does the parrot为什么这只鹦鹉这么贵?那人问道。

	Why not go out for a	出去走走怎么样？
Why, do you want me	怎么了，你要我换个频道吗？
Will you donate more	你愿意为穷人捐更多的钱吗?
Will you go shopping	你愿意和我一块购物吗？
William and Lucy威廉和露西把对方的眼镜弄错了。
Wisdom is much more	智慧比知识重要得多。
With all his savings	积蓄都用完以后，他就开始去找工作。
With this unit he用这个单位，他可以测量他的蒸汽机所能做的工作。
With winter coming o	冬天来了，该买保暖的衣服了。
Without water, there	没有水，地球上就没有生命。
Would you like some你想要一些咖啡吗？还有一点剩下。
Would you like some	你想要矿泉水吗？
Would you mind turni	你不介意把广播声调小一点吧？
would you mind waiti	请你在外面等，好吗？
	Would you mind clo	您是否介意为我关下窗？
Would you please hel	你能帮我做家庭作业吗？
Would you please he你能帮我抬一下这个很沉的箱子吗？
Would you please ope	请你帮忙打开门好吗？
Yeah, but they play	没错，但他们总重复播放同一首歌。
Yeah, I'm anxiou是的，我也很急着听她新唱片里所有的歌。
Yet the waves  然而，海浪，无论多大或多么剧烈，只会影响海面。
Yet, all this work  然而，所有这些工作都是徒劳的。
You agreed to make你同意确保他们在晚上停止练习。
You and your team c你和你的团队可一起找到问题的答案。
You are clever enoug	你很聪明，能通过考试。
You are free to go o	你可以自由地选择走或留。
You can buy water in你可以在里面买水喝。
You can easily see  你可以很容易地看到好莱坞在洛杉矶的位置。
You can listen to   你可以在公共汽车上收听新闻广播或广播。

	You can practise wit	你可以在课外和同学一起练习。
You do not have to u	你不必一下子就明白所有的事。
You don't need to bu	你没必要买这东西。
You must always r你们必须记住永远都不要在考试时作弊。
You needn’t attend	你不需要参加会议。
You needn’t tell 你不必告诉他了，他已经知道了那个消息了。
You needn't go there	你不必去了，他已经知道那件事了。
You ought not to smo	你不应该抽这么多的烟。
You should arrive at	你该在上午10点到机场。
You should make  你应该好好利用你的时间。
You should put part你应该每月把你的部分薪水存入银行。
You should stop smok	你应该戒烟。你不应该抽太多烟。
You should look a	在过马路之前，你应该向四周看看。
You’d better do tha	你最好再做一次。
You'd better go quic	趁着我还没有改变主意，你赶快走吧。
	You'll find in E你会发现英语里有些词比别的词容易记忆。
Young persons under25岁以下的年轻人占到美国人口的一半以上。
Your composition i你的作文很不错，但是还有改进的余地。
She has only a small room to她只有一个小房间住。 



